

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第22号

令和6年10月10日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★全校集会！

10月2日(水)に全校集会がありました。市民憲章を朗読した後、10月の月目標「目を大切にしよう」について、保健・体育委員会が発表をしてくれました。目を大切にするためにどんなことに気を付ければよいか、具体的にスクリーンで注意点を示したり、劇っぽく読み合ったりして全校児童に教えてくれました。その後、先日のサイエンスコンクールの表彰をしました。大切な「目」について考えるきっかけになったと思います。



★楽しかった稲刈り！

10月3日(木)に稲刈りがありました。田植えをしてから4か月あまりたち、穂が立派に実っていました。子どもたちも鎌を上手に使い、次々と一束、二束ずつ刈っていました。やるたびにコツをつかみ上手になる様子が見られました。地域の方や保護者の皆様のご協力、コンバインの登場もあり、スムーズに稲刈りを終えることができました。雨に降られることもなく子どもたちは大変良い経験ができました。



米作りについては、保護者の皆様、特にPTA環境事業部の方に大変お世話になります。また、共和地区環境保全対策協議会の方にもご理解・ご協力をいただいております。本当に貴重な経験ができますことを、子どもたち共々感謝申し上げます。

★10月のあいさつ運動！

10月7日(火)は10月のあいさつ運動で、蔵元地区の方が、朝、駆けつけてくださいました。校門付近に並んで、登校班で歩いてきた子どもたちと元気よく挨拶を交わしてくださいました。多少疲れが見える子どももいましたが、しっかりとあいさつがきました。毎月初めのあいさつ運動は定着してきたようです。よりよい生活ができるためのこの取組への地域の方のご協力に感謝です。



★運動会の応援練習！

10月9日(水)の昼の活動は、運動会の応援練習でした。赤団・白団に分かれて団長を中心に行練習をしました。盛り上がっています！



